

# Meisterschaften 2012

## Deutsche Meisterschaft Versehrte 2012

Langenau hat einen **DEUTSCHEN MEISTER** im Sportkegeln

Nach 2005 war es sein zweiter Streich.  
Mit 470 Holz holte Norbert Schein seinen zweiten Titel  
bei den Versehrten in Wiesbaden.  
(gespielt wurde ein Durchgang mit 100 Wurf)

Hier kann man sehen was man mit  
Ehrgeiz und Fleiß alles erreichen kann.

Nobbe trainierte wie ein Tier auf diesen Tag hin  
und konnte nun die Ernte einfahren.

Wir, die Kegelabteilung, sind stolz,  
so einen Sportler in unseren Reihen zu wissen!!!!!!!

[Danke Nobbe für dieses Ausrufezeichen!!!!!!!](#)

## Württembergische Einzel Junioren (Ü23)

Am 12. + 13.5. wurden die WM in Schrezheim und Schwabsberg ausgespielt.  
Ein sehr starkes Feld traf an diesem Wochenende aufeinander.  
Für den TSV startete Dennis Albrecht.  
Auf den Plattenbahnen von Schrezheim konnte Dennis ein gutes Ergebnis erspielen.  
Mit 545 Holz, könnte man denken, ist es kein Problem den Finaltag zu erreichen.  
Weit gefehlt, denn von den 20 Startern kommen nur 12 weiter in die Endrunde.  
Das Niveau war so hoch, das Dennis gerade noch so als 12. reingerutscht ist.  
Am Finaltag startete er gleich morgens um 9 Uhr und konnte sein Ergebnis vom Vortag bestätigen.  
Auch in Schwabsberg spielte er eine sehr gute Runde mit 551 Holz.  
Jedoch reichte es am Ende nur zum 11 Gesamtplatz.  
Aber was heißt „nur“!!  
Er vertrat den TSV in Württemberg und das perfekt als Elfter von unserem Bundesland.  
Das ist aller Ehren wert!!!!!!!  
Toll gemacht DENNIS!!!!!!!

## Württembergische Meisterschaft U14

Am 5.5. und 6.5. fanden die württembergischen Meisterschaften der Jugend U14 in Brackenheim statt.

Am Start waren vom TSV : Timm Staudigl und Yannik Süßmuth.

Am ersten Tag ging es darum eine gute Zahl zu spielen und sich gleichzeitig von den 20 Startern

abzusetzen um unter die besten 12 zu kommen die sich für den Finaltag qualifizieren.

Das schafften unsere beiden Jungs mit Bravour.

Yannik konnte mit 485 Holz den 8. Platz und Timm mit 479 Holz den 9. Platz verbuchen.

Am Finaltag konnte dann Timm sich mit sehr guten 508 Holz auf den am Ende 7. Platz vorschieben.

Auch Yannik schaffte mit 487 Holz eine respektable Holzzahl.

Leider konnte er seine Ausgangsposition damit nicht ganz halten.

Jedoch erreichte er immer noch einen guten 9. Platz.

Somit war dieses Wochenende alles in allem ein erfolgreiches für den TSV.

Ein Dank auch an die Betreuer, die der Jugend beistanden.

Ergebnislisten Bezirksmeisterschaften der Herren/Frauen/Junioren/Juniorinnen/  
A- und B-Senioren und -Seniorinnen 2012

### **Die Bezirksmeisterschaften hatten für den TSV Höhen und Tiefen.**

Jedoch gleich zu Beginn der HAMMER!!!!!!

Platz 1 und 2 für den TSV

Bei den Junioren konnten gleich zwei vom TSV brillieren.

Nach dem ersten Tag in Holzhausen konnte sich Dennis Albrecht mit 600 Holz auf den zwischenzeitlichen zweiten Platz etablieren,

dicht gefolgt von Frank Mayer mit 598 Holz auf Rang drei.

Am zweiten Tag konnte Frank seine ganze Routine ausspielen

und sich mit 587 Holz am Folgetag den Platz an der Sonne sichern.

**Er wurde mit 1185 Holz Bezirksmeister!!!!!!**

Auch Dennis konnte am zweiten Tag noch eine super Zahl spielen.

Mit 560 Holz und gesamt **1160 Holz konnte er den Vizemeistertitel** sein nennen.

Somit spielen natürlich beide in zwei Wochen in Schrezheim um die Württembergische.

Riesiges Lob an unsere Aushängeschilder!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Bei den Frauen waren Tanja Locher und Susanne Mayer in Bolheim am Start.

Schade, dass diese Zwei ihr Können nicht so richtig zeigen konnten,

denn in Bolheim konnten wir noch nie so richtig.

Tanja erreichte mit 482 und 485 (967) den 19. Platz

Susi den 23. Platz mit 423 und 442 (865).

Bei den Männern war nur Philip Häußler für uns am Start.

Am ersten Tag noch nicht so schlecht dabei mit 527 Holz,

konnte er am nächsten Tag nicht mehr ganz mithalten und spielte nur noch 476 drauf.

So erreichte er mit 1003 Holz den 37. Platz.

Bei den Senioren-A war H-P Albrecht dabei.  
In Neu Ulm und in Hermaringen hatte er dabei nichts zu lachen.  
Mit 504 und 512, gesamt 1016 war nicht mehr als Platz 20 drin.

Gut schlug sich Giuseppe Andreula bei den Senioren B.  
Knapp verpasste er den Einzug zu den Württembergischen.  
Mit Platz 5 dennoch ein Top Ergebnis. Bei 512 und 500 fehlten nur 4 Holz auf Platz 4 und den Einzug.

Dank all denen, die den TSV vertreten haben.

### TSV Sportkegeljugend erfolgreich bei den Bezirksmeisterschaften

Die männliche U14 konnte bei den Bezirksmeisterschaften der Sportkegler am vergangenen Wochenende punkten.  
Mit seiner persönlichen Bestleistung von 497 Holz belegte Tim Staudigl am Samstag Platz 2.  
Auf den wesentlich schwerer zu spielenden Bahnen in Hermaringen erreichte er zwar nur 439 Holz, da auf dieser Bahnanlage jedoch alle Spieler ihre Schwierigkeiten hatten, konnte er seinen 2. Platz verteidigen.  
Yannik Süßmuth blieb am ersten Tag mit 439 Holz unter den Erwartungen und rutschte als Zwölfter gerade noch so in den Endlauf,  
spielte dann jedoch in Hermaringen die drittbeste Tagesleistung und konnte sich so noch auf den 5. Platz vorschieben.  
Damit haben beide U14-Spieler die Qualifikation für die Württembergischen Meisterschaften am 5./6. Mai in Brackenheim geschafft.  
Weiter spielten für den TSV bei der U14 Kim Klaiber und Christian Ilg, die den Endlauf leider nicht erreichten,  
ebenso wie Manuel Locher, Tim Jänig, Benjamin Teichert und Timo Reutter bei der U18.  
Monja Locher erreichte den Endlauf, kam verletzungsbedingt leider nur auf Platz 7 und verpasste damit knapp die Qualifikation für die Württembergischen Meisterschaften.

### Versehrte Sportkegeln

Württembergische Meisterschaft 2012  
Auch Langenau war mit Zwei Teilnehmer in Öhringen vertreten.  
Und diese beiden schlugen sich beachtlich.  
Im Versehrten Sport wird an einem Tag über 100 Wurf gespielt.  
Am Start waren Norbert Schein und Udo Klaiber.  
Udo erreicht an diesem Tag einen guten 4. Platz mit 419 Holz.  
**Besser unser Nobbe. Er kegelte beachtliche 466 Holz und wurde damit Württembergischer Meister.**  
Somit qualifizierte er sich für die deutschen Meisterschaften in Wiesbaden.  
Wir drücken all unsere Daumen für ein gutes Gelingen.  
Nobbe – mach's noch mal!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!